

PRESSEMITTEILUNG

UNTERNEHMENSKOMMUNIKATION
und PRESSEARBEIT

Elen Schellinger
ellen.schellinger@sindelfingen.org
Tel.: 07031 68842-10

28. Oktober 2020



Sindelfingen erhält Auszeichnung:

„Gründungsfreundliche Kommune – Ausgezeichneter Ort 2020/2021“

Beim Landeswettbewerb „Start-up BW Local – gründungsfreundliche Kommune 2020/2021“ wurde der Stadt Sindelfingen die Auszeichnung „Gründungsfreundliche Kommune – Ausgezeichneter Ort 2020/2021“ verliehen. Mit ihrem Konzept zur Gründungsförderung überzeugte die Wirtschaftsförderung Sindelfingen GmbH (WSG) die Jury des Wirtschaftsministeriums. Der Wettbewerb ist Teil der Landeskampagne Start-up BW und würdigt das Engagement der Wirtschaftsförderungen bei der Bereitstellung von gründungsfreundlichen Strukturen vor Ort.

„Wir freuen uns über die Auszeichnung als gründungsfreundliche Kommune. Als Technologie- und Wirtschaftsstandort finden Gründerinnen und Gründer in unserer Stadt hervorragende Voraussetzungen, um ihr Unternehmen zu etablieren. Mit dem Start-up Planet Sindelfingen fördern wir in Sindelfingen aktiv Existenzgründer, die mit ihren innovativen Ideen zur Diversifizierung des Standorts Sindelfingen beitragen“, so Oberbürgermeister Dr. Bernd Vöhringer.

„Die Auszeichnung ist eine Bestätigung unserer Arbeit: Seit der Eröffnung des „Start-up Planet“ vor eineinhalb Jahren begeistern wir mit unserem ganzheitlichen Angebot innovative Gründerinnen und Gründer für Sindelfingen. Schon jetzt ist es uns gelungen, die Gründungsdynamik am Standort wesentlich zu beschleunigen. Die Auszeichnung motiviert uns umso mehr, unser Förderprogramm nachhaltig weiterzuentwickeln und Sindelfingen noch gründungsfreundlicher zu machen“, so WSG-Geschäftsführer Sascha Dorday, der das Sindelfinger Konzept bei den „Pitches der Kommunen“ am 14. Oktober 2020 in Stuttgart präsentierte.

Unternehmensgründungen sind ein wichtiger Teil, der zu einer langfristigen und nachhaltigen Diversifizierung des Wirtschaftsstandorts Sindelfingen beiträgt. Daher hat es sich die WSG zur Aufgabe gemacht, Neugründungen und Start-ups die bestmögliche Unterstützung zu bieten. Der „Start-up Planet“ ist für Gründerinnen und Gründer eine Plattform für innovative Geschäftsideen und zugleich ein Förderprogramm aus verschiedenen Bausteinen.

Komplett ausgestattete Arbeitsplätze

Im „Start-up Planet“ in der Kurzen Gasse 10/1 im Herzen Sindelfingens werden für Gründerinnen und Gründer komplett ausgestattete Arbeitsplätze bereitgestellt. Das modernisierte historische Fachwerkhaus bietet den notwendigen Platz und Freiräume für kreatives Denken und Arbeiten, denn herausragende Ideen entstehen nicht nur am Schreibtisch. Neben Einzel- und Teambüros können zusätzlich flexible Arbeitsplätze angemietet werden. Die geförderte Miete beinhaltet auch Services wie die Nutzung der Besprechungsräume, WLAN und moderne Büro- und Kommunikationstechnik.

Finanzielle Förderung

Für mindestens ein Jahr gewährt die WSG einen Mietzuschuss mit Option auf Verlängerung. Um die Förderung zu erhalten, können Gründerinnen und Gründer sowie Start-ups mit einer innovativen, kreativen und zukunftssträchtigen Geschäftsidee einen Antrag einreichen. Businessideen aus dem Bereich der Digitalisierung sind ganz besonders willkommen.

Nachhaltiges Netzwerk

Die WSG verfügt über ein breites Beraternetzwerk aus örtlichen Kooperationspartnern, das kontinuierlich ausgebaut wird. Dazu gehören unter anderem die Kanzlei Dr. Schmalenbach & Coll., die Kurz + Mössner u. Partner Steuerberatungsgesellschaft mbB, die Patentanwälte Mammel und Maser, die Vereinigte Volksbank eG und die Kreisparkasse Böblingen sowie die Senioren der Wirtschaft Arbeitskreis e.V. Jüngste Netzwerkpartnerin ist die BARMER Krankenkasse. Die WSG unterstützt intensiv bei der Vermittlung von spezifischer Beratung, dem Austausch zwischen Gründerinnen und Gründern sowie bei Kooperationen mit ortansässigen Unternehmen.

Gründersprechstunde

Das breite Beratungsangebot und die vielseitigen Veranstaltungen werden rege genutzt. Einmal im Monat findet für Gründungsinteressierte eine individuelle kostenfreie Gründersprechstunde in Zusammenarbeit mit den Senioren der Wirtschaft Arbeitskreis e.V. statt. Nachhaltigkeit spielt dabei eine wichtige Rolle und das bedeutet, dass Folgeberatungen ebenso selbstverständlich sind wie spezifische Beratungsleistungen durch die Kooperationspartner.

Planet Talk Sindelfingen – gezielte Informationen und Impulsvorträge

Beim „Planet Talk“ referieren Expertinnen und Experten aus der Praxis über Themen wie Fördermöglichkeiten, Marketing oder Rechtsfragen. Die Inhalte der Info- und Impulsvorträge sind gezielt auf die Fragestellungen von Gründerinnen und Gründern abgestimmt. Bei den Referentinnen und Referenten legt die WSG Wert auf die Vernetzung mit Partnern vor Ort – darum sind Kooperationspartner Teil des Expertenpools. Stets willkommen sind bei den „Planet Talks“ auch erfahrene Sindelfinger Unternehmerinnen und Unternehmer.

Erfolge und Weiterentwicklung

Mit den Gründerinnen und Gründern ist die WSG in ständigem Dialog – so kann das Förderprogramm Start-up Planet Sindelfingen in dauerhaft hoher Qualität auf gezielte Bedürfnisse ausgerichtet werden. Eine Maßnahme zur Weiterentwicklung des Programms ist die Erhöhung der Wahrnehmung der Veranstaltungsformate bei Gründungsinteressierten und der Aufbau von digitalen Veranstaltungsangeboten. Gelingen soll dies mit spezifischer Kommunikation. Mit großem Engagement verfolgt die WSG das Ziel weiter, eine lebendige Gründungskultur vor Ort zu schaffen und den Start-up Planet Sindelfingen langfristig als feste Größe im Landkreis Böblingen und in der Region Stuttgart zu etablieren.

Weitere Fragen beantwortet gerne die Projektleiterin Janina Rauch, Mail:

janina.rauch@sindelfingen.org, Tel 07031 688420

Hausanschrift

Wirtschaftsförderung Sindelfingen GmbH
Planiestraße 2
71063 Sindelfingen
www.sindelfingen.org